

Duda sobre las faláricas

Publicado por Stelios - 11 Oct 2008 20:52

[http://es.wikipedia.org/wiki/Falárica](http://es.wikipedia.org/wiki/Fal%C3%A1rica)

De Wikipedia, claro xD :mrgreen:

En primer lugar, si se lanzaba sobre enemigos hacía que tuviera que desprenderse la armadura, ya que era de cuero y metal y se encendía. Si era parada con escudo, que generalmente eran de cuero y madera, aún cuando tuvieran metal, lo que obligaba al atacado también a desprenderse de él

Entonces, en el mod cuando se arrojan faláricas incendiarias, a parte de causar bajas, y reducir la moral, ¿le reduce la defensa al enemigo?

=====

Re: Duda sobre las faláricas

Publicado por Celtiberoldibil - 11 Oct 2008 20:59

Bueno, el rome no permitia demasiado en ese sentido 

=====

Re: Duda sobre las faláricas

Publicado por Stelios - 12 Oct 2008 11:08

Demasiado mod para tan poco juego, desde mi punto de vista. A lo mejor el MTWII es una "revolución gráfica", pero tampoco creo que mejore mucho el concepto de juego (religión y eso), aunque con el Empire pasará todo lo contrario

=====